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令和６年９月定例会が９月６日から９月 25 日まで（20 日間）開催され、

審査の結果、  議案 26 件すべてを可決・認定しました。

▶ 今号では、この中から「２議案」をピックアップ！

市長提出議案 ・・・・・ 26件

定例会報告

能美根上駅東口駐車場の

混雑解消や利便性向上を図る

これまで24時間ごと200円であった駐車料

金を右表のように改め、駐車場の拡張工事

に伴い駐車台数を100台から123台へ改め

るものです。

　施行期日は、駐車料金については令和

7年４月１日から、駐車台数については公

布の日から起算して８か月を超えない範囲

内において規則で定める日となります。

公共駐車場として利用料金を設定する

にあたり、参考にした近隣自治体は

能美根上駅と同様に新幹線が停車し

ない白山市の松任駅を参考とした。

議案第 76 号 能美市営駐車場条例の一部を改正する条例について１P
IC
K
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30分以内 無料

30分を超え14時間まで 200円

14時間を超えた場合

１時間ごとに100円を

加算（24時間までごと

の限度は700円）

改定後の駐車料金

①改定される能美根上駅駐車場利用 

　料金設定は安価でないか。

②長時間利用者は減少するのか。

議員間討議

Q

A
駐車場の拡張だけではなく、駐車場

利用料金の値上げを行う根拠はある

のか

駐車場混雑の要因の一つに、夜間を

通した駐車場の長時間利用がある。

この状態を改善するために、駐車場

の拡張だけでなく駐車場利用料金の

改定を行うことで、長時間利用の

抑制ができると考えている。

Q

A

長時間利用を抑制するという考えだ

が、利用者の減少へと繋がらないか。

金額の上げ幅が大きくないため、混雑

解消はあまり期待できないのでは。 など

今後、必要に応じて駐車場の新設・

増設を検討すること。また、料金改

定後には定期的に市営駐車場の利用

状況を報告してもらい、料金改定が

適正であったかを注視していく。
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議案第 90 号 令和５年度能美市一般会計歳入歳出決算認定について２P
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駅前に電車やバスの待ち時間に利用できる

ワークスペースを整備し、公共交通利用者

の利便性や快適性の向上を図るもの。

能美根上駅ワークスペース「ノミスタ」

の現時点の会員登録者数と開設から

これまでの利用実績を問う

会員登録者数は８月31日現在で210

人となっており、中高生や大学生の

登録者が多く、毎月30人から40人の

方が新規に登録されている。

　また、３月16日のオープンから８

月末までの５か月余りで利用された

会員は延べ1,024人、８月の一日平

均利用者数は7.2人であり、登録者の

増加とともに利用者数も順調に増加

している。
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能美根上駅周辺活性化整備事業（再編関連） 決算額　1,325 万円

※決算額の１万円未満は切り捨てて表示

温暖化対策促進のため、施設照明319台を

LED化したもの。

令和５年度と令和６年度における４

月から７月の実績で比較して、施設

照明分でCO2は約23ｔ、電気料は

約89万円と率にしていずれも約70％

の削減となっている。

LED化によるCO2と電気料の削減効果

を問うQ

A

美化センターLED化事業 決算額　2,183 万円

各種がん検診事業 決算額　5,500 万円

各種がん検診を実施するための費用で、

令和４年度比で約15％増加した。

受診率は胃がん検診が11.2％、肺が

ん 検 診 が 1 3 ％ 、 大 腸 が ん 検 診 が

11.2％、子宮頸がん検診が12.9％、

乳がん検診が15.1％、前立腺がん

検診が10.8％となっている。

　課題は受診率がコロナ禍前までに

は戻っていないことが挙げられる。

受診率が全体的に低いが、早期発見

が重要である。周知を進めよ。

令和５年度における各検診の受診率と

がん検診に対する課題を問うQ

A
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